

Ein „Beruf mit Zukunft“

Sie wollen mit Menschen arbeiten?

Sie sind an Pflege und Medizin interessiert?

Sie arbeiten gerne im Team?

Dann absolvieren Sie eine Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege!

Die Kreiskrankenhaus Weilburg gGmbH als Träger der staatlich anerkannten Krankenpflegeschule bietet eine zukunftsorientierte und praxisnahe Berufsausbildung mit Ausbildungsvergütung nach TVöD und weiteren attraktiven Leistungen des öffentlichen Dienstes.

Die Schülerinnen und Schüler werden in allen wesentlichen Tätigkeiten der Pflege des Menschen unterwiesen. Sie lernen den Patienten zu beobachten, seine Bedürfnisse und Fähigkeiten zu erkennen, ihn zu unterstützen und zu fördern. Die Beratung von Patienten und Angehörigen nimmt einen weiteren großen Stellenwert ein. Praxisanleiter (Ausbilder) an allen Einsatzorten unterstützen und begleiten vor Ort den Lernprozess.

Theoretische Ausbildung

Der Unterricht in der Krankenpflegeschule bietet eine umfassende Wissensvermittlung aus dem Bereich der Pflege und der Pflege- und Gesundheitswissenschaft, der Berufs- und Gesetzeskunde sowie pflegerelevante Kenntnisse aus Medizin-, Geistes- und Sozialwissenschaft. Das bestandene Staatsexamen berechtigt zur Führung der Berufsbezeichnung „Gesundheits- und Krankenpfleger/-in“ und ist Grundlage für berufliche Fachweiterbildungen und zum Studium in der Pflege (Pflege, Pflegepädagogik, Pflegemanagement, Pflegewissenschaft).

Bewerbungen senden Sie bitte an die

Krankenpflegeschule Weilburg, Am Steinbühl 2, 35781 Weilburg
(Bei Bewerbungen per E-Mail bitte als eine gesamte pdf-Datei)

Gerne beraten wir Sie auch im Vorfeld einer Bewerbung. Ausbildungsbeginn ist jährlich der 01. Oktober. Termine zu Schul- und Berufsinformationstagen (z.B. Hessencampus) werden auf der Homepage der Schule unter „Neuigkeiten und Termine“ bekanntgegeben.

Weitere Informationen und Voraussetzungen:

www.krankenhaus-weilburg.de (Ordner Krankenpflegeschule)



Kreiskrankenhaus Weilburg

Gesundheitszentrum im Grünen

